

Newsletter der Schulleitung für den April 2024

Das Schuljahr 2023/24 ist zum großen Teil schon Geschichte, wir starten ab dem Monat April in die letzte Etappe bis zum Sommer 2024. Diese Etappe beinhaltet 15 Schulwochen bis zum Zeugnistag = 17.07.2024. Eine abwechslungsreiche Schulzeit, voller verschiedener Höhepunkte und Erlebnisse erwartet uns.

Der März war in große Lerneinheiten, sportliche Hallenturniere sowie das Lernen an außerschulischen Lernorten gesplittet. Die 4. Klassen erkundeten im Rahmen des Sachunterrichtes Berlin und seine öffentlichen Verkehrsmittel, die 3. Klassen nahmen an einem Motoriktest auf der Suche nach sportlichen Talenten teil, eine 5. Klasse suchte und entdeckte die Spreemündung in Berlin, das Schülerparlament besuchte den Bundestag und genoss einen schönen Ausblick von der Kuppel auf unsere Stadt Berlin (siehe Foto), unsere jüngeren Jahrgänge gingen ins Theater oder das Theater kam zu uns in die Schule. Wir bieten ein sehr vielfältiges, weitgefächertes Lernprogramm mit dem Ziel, die Schüler und Schülerinnen zu selbstständigen, verantwortungsbewussten Menschen zu erziehen.

Im Monat März haben sich die Schulleitungen und die koordinierenden Leitungen des sozialpädagogischen Bereiches der vier Berliner Grundschulen im FlexGanztag getroffen und über ihr Schulleben berichtet. Alle vier Grundschulen (Carl-Bolle-Grundschule, Cecilien-Grundschule, Grundschule am Buschgraben und Humboldthain-Grundschule) nehmen am Schulversuch „FlexGanztag“ teil und organisieren den Unterricht in der Zeit von 8-14.30 Uhr. Anschließend bietet jede Schule ein Modulband sportlicher, kreativer oder musikalischer Bereiche an. Dabei können alle Schüler(innen) für ein Schulhalbjahr wählen, an welchem Modul sie teilnehmen möchten. Die Schüler(innen) und ihre Familien erhalten somit die Möglichkeit, die Nachmittage individuell z.B. im Sportverein zu nutzen oder nach Interesse an schulischen Angeboten teilzunehmen. Seit Anfang März 2024 tragen wir offiziell auch ein Hinweisschild „FlexGanztag“ an unserem großen Schultor. (siehe Foto)

Der Monat April wird nicht weniger spannend. Unsere Orchester- und Chorfahrt ist geplant, vororganisiert und startet am 15.04.2024. Unsere MusikerKinder fahren in die Schorfheide und proben wieder täglich intensiv für ihren großen Auftritt in der Philharmonie zum Konzert der musikbetonten Grundschulen am 30.04.2024. Wir sind die älteste musikbetonte Grundschule Berlins und möchten allen anderen Grundschulen und besonders unseren 80 Familien, Freunden und Gästen der Humboldthain-Grundschule zeigen, dass wir gern und fröhlich singen und musizieren. Es ist ein besonderer Moment, wenn Schüler(innen) unserer Schule in einem der größten und bedeutendsten Konzerthäusern Berlins auftreten können. Wir sind gespannt auf den 30.04. und drücken fest die Daumen für ein schönes Konzert.

Weitere spannende Momente werden die freiwillige Teilnahme der Schüler(innen) am Känguru-Wettbewerb der Mathematik und die verpflichtende Teilnahme an den Vergleichsarbeiten (VERA) in Deutsch und Mathematik im Jahrgang 3 sein.

Ein paar Termintipps für unsere Eltern für den Monat April:

- Am 10.04.2024 feiern unsere muslimischen Schüler und Schülerinnen mit ihren Familien das Zuckerfest. Wir wünschen ein schönes Familienfest.
- Vom 15.-18.04.2024 findet unsere diesjährige beliebte Orchester- und Chorfahrt am Groß Väter-See statt. Gleichzeitig führen alle anderen Kinder

unserer Schule eine Projektwoche zum Thema „Das Lernen mit Umwelthemen lernen“ durch.

- Am 25.04.2024 treffen sich unsere Elternvertreter(innen) zur nächsten Gesamtelternvertreterrunde. Ich freue mich auf einen regen Austausch.
- Am 26.04.2024 tagt unser nächstes Schülerparlament.
- Am 30.04.2024 ab 18 Uhr zeigen unsere Musiker(innen) ihr Können im großen Philharmoniekonzert aller musikbetonten Grundschulen Berlins.

Wir wünschen allen Beteiligten ob Groß oder Klein viel Spaß, schöne Aha-Erlebnisse beim Lernen und spannende Momente in den Flex-Modulen.

Y. Bluhm
Schulleiterin

7. April 2024